

CDC de la Montagne Noire : succès d'Halloween

Samedi 15 octobre, la communauté de communes de la Montagne Noire a organisé, à la piscine intercommunale, un après-midi Halloween.

C'est une soixantaine de visiteurs qui s'est retrouvée pour un moment convivial. La quarantaine d'enfants présents a pu profiter de pause, au milieu de sa baignade, afin d'écouter des contes d'Halloween ou de se faire maquiller. Les parents et enfants ont joué le jeu en venant déguisés. Tous les vampires et autres monstres en herbe sont repartis ravis de leur après-midi.

Afin de répondre aux attentes des usagers et dynamiser une piscine déjà bien rodée, nous travaillerons à l'élaboration d'autres événements similaires en 2017 : moment de détente, carnaval, tournoi

de water-polo...

Un grand merci à Béatrice pour ses lectures de contes et à Clémence pour son

talent de maquilleuse et sa patience pour la trentaine de maquillages qu'elle a effectués tout au long de l'après-midi.



Les «monstres» de sortie.